

Aufzeichnung des stellvertretenden Regierungssprechers zur Hallstein-Doktrin (Bonn, 16. Mai 1969)

Legende: Als Reaktion auf die diplomatische Anerkennung der DDR durch Kambodscha skizziert Conrad Ahlers, stellvertretender Regierungssprecher der BRD, eine differenziertere Handhabung der Hallstein-Doktrin.

Quelle: SCHWARZ, Hans-Peter (Hrsg.). Akten zur Auswärtigen Politik der Bundesrepublik Deutschland, 1969. Band I: 1. Januar bis 30. Juni. München: R. Oldenbourg Verlag, 2000. ISBN 3-486-56479-X. "Aufzeichnungen des stellvertretenden Regierungssprechers Ahlers", p. 596-598.

Urheberrecht: (c) Oldenbourg Wissenschaftsverlag GmbH, München

URL:

http://www.cvce.eu/obj/aufzeichnung_des_stellvertretenden_regierungssprechers_zu_r_hallstein_doktrin_bonn_16_mai_1969-de-12508434-43ab-4ec9-a8c7-cd003c54b9b3.html



Publication date: 08/07/2023

Dieses Dokument wurde aus urheberrechtlichen Gründen depubliziert.